

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Genre: la nécessité d'impliquer les femmes dans la vie politique



Photo: SNN

Un instantané des échanges.

PMM  
Libreville/Gabon

La question de la représentativité des femmes dans la vie politique au Gabon était au centre des récents échanges entre la ministre de la Justice, garde des Sceaux chargé des droits de l'Homme et de l'Égalité des genres, Erlyne Antonela Ndembet-Damas et Dr Savina Ammassari, Coordinatrice-résidente du système des Nations unies.

Les deux personnalités ont, en effet, émis le souhait de voir les femmes prendre de plus en plus une part active dans la vie politique de notre pays. Selon Erlyne Antonela Ndembet-Damas et Dr Savina Ammassari, il y aurait encore peu de femmes présentes au

Sénat et à l'Assemblée nationale gabonaise, malgré l'existence de la loi sur le quota et représentativité de ces dernières sur les listes électorales.

Les initiatives dans le domaine de la bonne gouvernance et les droits de l'homme ont également été abordées. Aussi la Coordinatrice-résidente du système des Nations unies a-t-elle souligné les progrès réalisés par le pays à travers la préparation et la rédaction des rapports sur l'évaluation périodique universelle et la présentation en janvier 2023 aux Nations unies du rapport qui met en évidence les progrès du pays en matière des droits humains et des Objectifs de développement durable (ODD) sur le plan économique, social, culturel, éducation et santé.

## Le clin d'œil de *lybek*



## Religion: sœur Josette Diane Asselaboure Bekale répond à l'appel du Seigneur



Photo: Wilfried Ndong

La sœur Josette aux côtés de l'ambassadeur et des membres de la communauté gabonaise en Italie.

Willy NDONG  
Velletri/ Italie

La chapelle des disciples du Cénacle, située dans la ville de Velletri, à une cinquantaine de kilomètres de Rome la capitale italienne, a abrité hier la cérémonie de vêtue religieuse consacrée à notre compatriote Josette Diane Asselaboure Bekale. En présence de l'ambassadeur du Gabon en Italie, Flavien Enongoue, et ses collaborateurs. Cette cérémonie la consacre

désormais comme sœur à part entière de la Congrégation des disciples du Cénacle, fondée en 1967 par le père Francesco Maria Putti. Consacrée désormais à accomplir l'œuvre du Seigneur, la désormais sœur Josepha du Sacré-Cœur, dans l'exercice de son ministère, aura la lourde charge, entre autres, d'enseigner et d'écrire dans le journal "Yes Yes No No". Ainsi, toute sa vie, après réflexion, sera également tournée vers un apostolat de prière et d'actions, conformément à l'Évangile.

Ancienne employée de Gabon Meca, sœur Josepha du Sacré-Cœur qui est arrivée en Italie en septembre 2021, a encore deux ans d'études à effectuer avant d'être consacrée "épouse du Christ". Un choix qu'elle assumera pleinement.

Deux autres sœurs de nationalité gabonaise font également partie de la congrégation des disciples du Cénacle. Il s'agit de sœur Clara Poba Ngoma et Maria Francesca Mayinou Mitoukou, qui ont, elles aussi, décidé de consacrer leur vie au Seigneur.

## Éducation: les directeurs d'école édifiés sur le management et la gouvernance de leurs structures

Sveltana NTSAME NDONG  
Libreville/ Gabon

AMENER les directeurs d'école à changer de paradigme en déconstruisant les savoirs anciens afin de s'arrimer à la nouvelle donne managériale dans leur secteur. C'est dans cette logique que s'inscrit l'atelier de renforcement des capacités opérationnelles des directeurs d'école de la circonscription scolaire Libreville Nord qui vient de se tenir au complexe scolaire d'Alibandeng. C'est placés sous le thème central "Management et gouvernance des écoles scolaires", que les travaux de cette formation se sont déroulés sous la supervision du chef de circonscription scolaire Libreville-Nord, Sosthène Bissadi



Photo: SNN

Les directeurs d'école de la circonscription scolaire Libreville-Nord ont acquis de nouveaux savoirs.

Bagnama. Son but: amener les directeurs d'école à mieux gérer leurs établissements. Ils étaient au total 25 directeurs d'école de ladite circonscription scolaire à prendre part à cette rencontre d'une journée qui leur a permis d'être édifiés par différents inspecteurs sur les missions du directeur d'école, les outils de gouvernance d'une école et la gestion de projet d'école.

Occasion pour Sosthène Bissadi Bagnama de rappeler aux directeurs d'école "qu'au-delà de tous les aspects, le style managérial est un élément essentiel dans l'amélioration de la réussite scolaire de nos jeunes apprenants". Avant d'inviter les uns et les autres à "changer de paradigme en déconstruisant vos savoirs anciens et en capitalisant les enseignements reçus".